

Bermischtes.

§ **Wending**, 3. Juni. Der Schluß der Maiandacht in unserer Pfarrkirche verlief am Freitag abend 7 Uhr in höchst erbaulicher Weise. Maialtar und Hochaltar prangten in Blumenflor und Lichtglanz, auch der Kronleuchter ließ sein Licht erstrahlen. Bei der Prozession begleiteten 87 weißgekleidete Kinder das Allerheiligste. Die Teilnahme des Volkes war, wie auch an den übrigen Abenden, in diesem Jahre eine besonders zahlreiche. Die an den Sonn- und Feiertagen gehaltenen Vorträge behandelten das Lob der Gottesmutter an der Hand entsprechender Verse aus dem Buche der Sprüchwörter. Die liebliche Andacht wird jedem Teilnehmer in süßer Erinnerung bleiben.